

## 0:8 in guter Atmosphäre

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 00:01 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 29. März 2014 um 00:30 Uhr

---

Wie auch schon in den vergangenen Spielzeiten freuten sich alle Spielerinnen und Spieler der 5. Herren am 23. November auf das Spiel gegen die SG Altweidelbach/Ellern 3 besonders. Allerdings nicht unbedingt direkt auf das Spiel, vielmehr auf das Wiedersehen mit den fast schon freundschaftlich verbundenen Gegnern. Scheinbar ging die Freundschaft der Dichtelbacher so weit, dass sie das Gewinnen der Spiele völlig außer Acht ließen. Folglich war die Partie nach guten anderthalb Stunden Spielzeit und nur insgesamt drei gewonnen Sätzen zugunsten des TuS schnell mit 0:8 beendet und man konnte sich nach dem Spiel noch gemütlich zusammensetzen.